

27/05/2016

Copiapó: Fiscalía sostuvo interactivos encuentros con juntas de vecinos

Dentro del marco del Plan de Interacción con la Comunidad que está realizando la Fiscalía de Atacama, en la ciudad de Copiapó se llevaron a cabo dos encuentros con distintas juntas vecinales. Reuniones en las cuales tomó parte el fiscal jefe de esta comuna, Gabriel Meza Peña, quien estuvo acompañado de tres profesionales de la institución.



En la primera reunión la delegación de la Fiscalía llegó hasta la Villa Los Cristales de la capital regional, ocasión en que los vecinos plantearon distintas inquietudes, principalmente, respecto de los delitos de robo, además de consultas relacionadas con los resultados judiciales de los cuales toman conocimiento.

Frente a ello, el fiscal Gabriel Meza realizó una extensa exposición del trabajo que en este ámbito realiza la Fiscalía en Copiapó, además de explicar cómo se llega a una sentencia y cuáles son las penas que la Ley establece de acuerdo al delito cometido. Aclarando además las distintas salidas judiciales que existen de acuerdo al actual sistema de persecución penal vigente en el país.

De la misma manera, un segundo encuentro se realizó en la Población Juan Pablo II de Copiapó. Lugar en que el Fiscal Meza se reunió con vecinos y dirigentes sociales del sector, a quienes mencionó que el aporte de la comunidad para el esclarecimiento de los delitos es muy relevante. Mencionándoles que su actuación en la denuncia, entrega de antecedentes y posterior participación en el proceso investigativo deben ser siempre permanentes.

“Estos encuentros, además de las visitas a las radios locales, forman parte del trabajo institucional en lo relacionado al mantener un contacto con la comunidad. Los Fiscales que nos desempeñamos en Copiapó sabemos que los vecinos necesitan información sobre el trabajo penal y qué mejor que seamos los fiscales los encargados de entregarla. Confiamos que este tipo de actividades se sigan desarrollando en otros sectores de la ciudad, para generar una retroalimentación más directa aún entre la comunidad y la Fiscalía”, dijo el fiscal.

En ambos encuentros con los vecinos se mencionó además que la Fiscalía y todos los Fiscales que trabajan en la capital regional, están muy preocupados de perseguir penalmente los delitos que afectan a la comunidad y obtener sanciones de acuerdo a la Ley vigente.